

EL PRIMER ORO DE ALISON

La liberiana brilló en el circuito de Bagaces y ganó también una plata

V. Gómez, Bagaces. Con los proverbios de la Biblia escritos en su brazo (Proverbios 13. 3) y en la manivela de su bicicleta, Filipenses 4:13 la atleta Alison Chávez de Liberia consiguió ayer su primer medalla de oro en los Juegos Nacionales.

La ciclista de Liberia, de la categoría prejuvenil, luchó contra sí misma para terminar la prueba y cuando en los ascensos se quedaba sin fuerzas recordaba el “todo lo puedo en Cristo que me fortalece” que llevaba grabado en la mente.

La ciclista se impuso con un tiempo de una hora, diez minutos y seis segundos en los 27 kilómetros del circuito en Bagaces. La plata quedó en manos de Johanna Jiménez de Belén que llegó a 53 segundos y el bronce

fue para María Segura de Cartago, a 2:30.

“Tengo 17 años y es mi primera medalla. Trabajo fuerte a diario y no puedo creer que haya llegado sola a la meta. Me fue mejor de lo que esperaba”, dijo la ganadora, quien también se adjudicó la plata en la prueba de criterium en la tarde, la cual consiste en dar vueltas en un circuito durante media hora.

En la categoría juvenil, la vencedora fue María Rojas de Oreamuno con un crono de 1:02:21, el segundo puesto fue para Mariamalia Ramírez de Belén a 38 segundos y el bronce de Angie Oviedo de Paraíso a 2:34..

Por equipos ganó San José con un crono de 3:20:58, Belén A se dejó la plata a 3:22:16 y Belén B, el bronce a 4:35:18.



Alison Chávez ingresa a la meta ayer en Bagaces, tras culminar la competencia de la categoría prejuvenil. /Foto: Rafael Murillo